



EUROPEAN
GUITAR
FOUNDATION

MARÍA GALIANA LLEGA AL II PEPE ROMERO GUITAR FESTIVAL

La afamada actriz interpretará algunos de sus poemas predilectos en compañía del guitarrista José Luis del Puerto y del barítono Luis Santana

La 2ª edición del Pepe Romero Guitar Festival-Málaga celebra esta semana seis conciertos que cerrarán esta edición. El Ayuntamiento, a través del Área de Cultura y Patrimonio Histórico, y Fundación Unicaja se unen, como patrocinadores principales, a la iniciativa presentada por la European Guitar Foundation para organizar este festival. Cuenta también con el patrocinio de Guitar Salon International de Santa Mónica (California) y la Fundación Alhambra Guitarras.

María Galiana

María Galiana es una de las principales actrices de la escena española. Tiene una personalidad con una profunda preocupación humanística y amante de la poesía y de la música, por otra parte, disciplinas muy unidas al arte escénico. Galiana, ha estado rodando en

las últimas semanas los capítulos de la que será la última temporada de la serie de TVE “Cuéntame”, en antena desde 2001.

Poetas y canciones

Canciones y poetas que están entre los preferidos después de su extensa trayectoria como docente y como actriz de María Galiana forman el guion de su recital *Yo voy soñando caminos*, que se podrá presenciar este miércoles 27 de septiembre en la Sala Unicaja de Conciertos María Cristina (20 h.), dentro de la programación del 2º Pepe Romero Guitar Festival Málaga. El título contiene evidentes reminiscencias machadianas. No es de extrañar, puesto que Antonio Machado y María Galiana compartieron una misma labor profesional en institutos de enseñanzas medias. Son varios y muy reconocidos los autores que declama Galiana. Además del menor de los Machado están presentes Federico García Lorca, Juan Ramón Jiménez Mario Benedetti, León Felipe, Rafael Alberti ... Se alternan con canciones universales que interpretarán el barítono zamorano Luis Santana, que además de haber recorrido los principales teatros del mundo, ya tiene experiencia en este tipo de espectáculos con actores, gracias a su trabajo con Emilio Gutiérrez Caba.

La guitarra

Pero la representación en Málaga de *Yo voy andando caminos*, tiene el carácter excepcional, al estar la parte musical a cargo, como no podía ser de otra forma, de la guitarra, cuando en la mayoría de las ocasiones en que se puede disfrutar de este espectáculo el piano es el protagonista de esta faceta. Y es que guitarra y piano comparten, entre otros muchos aspectos, el que podemos considerarlos una pequeña orquesta. Se trata, por tanto, de instrumentos idóneos para el acompañamiento de voces. El guitarrista será José Luis del Puerto, afamado concertista nacido en Córdoba y profesor del Conservatorio José Iturbi de Valencia, que es un

virtuoso, reconocido estudioso de la posibilidades que ofrece este instrumento y un gran divulgador de la música española.

Últimos conciertos

El 28 de septiembre, el Teatro Echegaray, ofrece a una de las grandes guitarras flamencas de la actualidad, *Carlos Piñana*, con el espectáculo “*Puro Flamenco*”. Entradas en unientradas.es

El 29 de septiembre, el Cementerio Inglés de Málaga, ofrecerá un recital de uno de los guitarristas de mayor preponderancia internacional, *Thibaut García*. Entradas en mientrada.net

El 30 de septiembre, por la mañana, el Patio de Banderas del Ayuntamiento de Málaga acogerá un concierto con entrada libre hasta completar aforo, protagonizado por la soprano *Isabel Bayón* y el guitarrista *Jesús Pineda*. El programa estará centrado en *música para soprano y guitarra de mujeres compositoras*. Gratuito hasta completar aforo por orden de llegada.

El 30 de septiembre, por la tarde, el Cementerio Inglés de Málaga, ofrecerá un concierto protagonizado por la *Orquesta de Plectro de Córdoba* y el guitarrista flamenco *Paco Serrano*. Conjugarán de forma única y exquisita el clásico y el flamenco en el espectáculo “*Plectroflamenco*”. Entradas en mientrada.net

El 1 de octubre, el Cementerio Inglés de Málaga, ofrecerá el *concierto de clausura* de esta edición con un destacado guitarrista flamenco de nuestro tiempo *Juan Habichuela Nieto*. Entradas en mientrada.net